

**“UNA BANCADA HISTÓRICA”**

# Claudia da bienvenida a senadores perredistas

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa, dio la bienvenida a los dos senadores del PRD que ahora serán parte de la bancada de Morena en el Senado de la República, con lo que se quedan a un escaño de tener la mayoría calificada para poder aprobar reformas constitucionales.

“La fracción es de 66 compañeros, darle la bienvenida a esta histórica fracción parlamentaria a Araceli Saucedo, de Michoacán, y José Sabino (Herrera), de Tabasco. Vénganse para acá”, aseguró la presidenta entre risas para que estuvieran a lado de ella en la conferencia de prensa que dio posterior a acudir a la reunión plenaria de senadores de Morena.

“Esto hace que la fracción parlamentaria de Morena sea de 66 senadores, es histórico. Hay que esperar la resolución del tribunal, pero por lo que salió en el proyecto serán 85 senadores de nuestro movimiento”, resaltó Sheinbaum.

Pidió un aplauso para los experrredistas, pues “no crean que no tuvieron presiones”; sin embargo, rechazó especificar de quién.

La morenista también destacó que se haya quedado Adán Augusto Morales como coordinador parlamentario en el Senado y Gerardo Fernández Noroña como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta.

Ambos compitieron con ella por la candidatura presidencial; sin embargo, por acuerdo pactado con el presidente Andrés Manuel López Obrador, aquellos que no quedaran en la candidatura debían tener una secretaría de Estado o una coordinación parlamentaria. Así, no sorprende que estén en esos cargos, y se justifica como acuerdo entre la bancada.



**Claudia Sheinbaum**  
Presidenta electa

Hay que esperar la resolución del tribunal, pero por lo que

salió en el proyecto serán 85 senadores de nuestro movimiento”